



Deutsche Stiftung
Kinderdermatologie

Ein Herz für hautkranke Kinder



Die Deutsche Stiftung Kinderdermatologie wurde 2010 gegründet. Sie hat sich zum Ziel gesetzt, dort zu unterstützen, wo Hilfe für hautkranke Kinder und Jugendliche dringend benötigt wird.

Der DSK-Hilfsfonds unterstützt und fördert:

- ❖ Kinder/Jugendliche mit Hautkrankheiten aus wirtschaftlichen hilfsbedürftigen Familie in Höhe von € 1.000,00 für Reisezuschüsse in Spezial-Kliniken/Zentren, druckentlastendes Schuhwerk, Brillen, Perücken, spezielle Hautpflegemittel, Verbandsliegen, spezielle Ernährung etc. um hier nur ein paar Beispiele zu nennen.
Weitere Beispiele von bereits geförderten Kindern und Jugendlichen finden Sie auf unserer Homepage www.deutsche-stiftung-kinderdermatologie.de
- ❖ Aufbau sowie Unterstützung von bereits bestehenden Schulungen, Workshops, Seminaren für Kinder mit Neurodermitis, atopisches Ekzem und mit schweren und seltenen Hautkrankheiten
- ❖ Kindgerechte Gestaltung von Warte- und Untersuchungsräume in Hautkliniken für hautkranke Kinder/Jugendliche
- ❖ Feriencamps für hautkranke Kinder/Jugendliche
- ❖ Teilfinanzierung zur Erweiterung des Kinderdermatologischen Teams mit Sozialpädagogen und Kinderpsychologen
- ❖ Jährlicher DSK-Förderpreis Kinderdermatologie

Gerne sind wir jederzeit für Ihre Fragen und Anfragen bzgl. weiterer Projekte für Sie da.

Ansprechpartner: Frau Gerathewohl Tel. 089-37917868

Künftig finden Sie unsere Antragsformulare und Förderrichtlinien auf unserer Homepage:

www.deutsche-stiftung-kinderdermatologie.de



Deutsche Stiftung
Kinderdermatologie

Ein Herz für hautkranke Kinder

